

## 10fronterasfotofurgo y Volkswagen, comienza la aventura

Claudia y Koke recorrerán más de 20.000 kilómetros a lo largo de 11 países africanos a bordo de un Volkswagen Transporter T3 Syncro del año 1988.

Este proyecto solidario llevará una recaudación de más de 10.300 euros hasta Ghana a través de la ONG Breast Care International, que centra sus esfuerzos en la lucha contra el cáncer de mama a través de sus hospitales Peace&Love.

Barcelona, 28 de julio de 2013 – Hoy comienza la aventura de Claudia Maccioni, fotógrafa de 31 años, y José Ramón Puig "Koke", periodista de 39, que se suben a su Transporter T3 Syncro en Barcelona dispuestos a recorrer durante tres meses más de 20.000 kilómetros por el oeste de África. Marruecos será su puerta de entrada al continente africano, para luego cruzar Mauritania, Senegal, Gambia, Guinea Bissau, Guinea Conakry, Costa de Marfil, Burkina Faso, Ghana y Togo hasta llegar a Benín. Tras recaudar más de 10.300 euros en la 10ª Concentración FurgoVolkswagen con el apoyo de Volkswagen Vehículos Comerciales, emprenden esta aventura solidaria en la que se hará la donación de esta recaudación destinada íntegramente los hospitales Peace & Love a través de la ONG Breast Care International.

Volkswagen Vehículos Comerciales ha querido apoyar esta acción solidaria orientada a luchar y prevenir el cáncer en África, una enfermedad muy extendida en el continente y la primera causa de mortalidad allí. "Nosotros como embajadores de esta ONG seremos los encargados de hacer la entrega simbólica de esta cantidad una vez lleguemos a Ghana, donde tenemos prevista la llegada en agosto", comenta Koke. "Estamos muy contentos y orgullosos de la generosidad de Volkswagen Vehículos Comerciales por habernos ayudado a lograr este sueño. Sin ellos, su esfuerzo y su pasión, no hubiese sido posible", añade Claudia.

El progreso del proyecto "10fronterasfotofurgo" se puede seguir en la red a través del blog <a href="http://10fronterasfotofurgo.wordpress.com">http://10fronterasfotofurgo.wordpress.com</a>, donde Claudia y José Ramón informan con regularidad del estado de la aventura. También tienen presencia en Facebook, Twitter, Instagram y Youtube.

## Una T3, la furgoneta solidaria

La elección de un Volkswagen Transporter T3 Syncro de 1988 responde a cuestiones prácticas y de versatilidad. Su fiabilidad y prestaciones en la conducción por cualquier tipo de carretera o camino y su uso como vivienda al mismo tiempo la hacen muy atractiva a la hora de afrontar cualquier reto. Además, este modelo se asocia a un espíritu de libertad, aventura y pasión que caracteriza a los dos integrantes del viaje.

El T3 Syncro utilizada es un modelo exclusivo. Solo se fabricaron 43.468 unidades en todo el mundo y 5.848 de este modelo en concreto (panelado). Ha recibido modificaciones como un motor TDI de 90 CV y nuevos amortiguadores Trail Master de gran capacidad de carga. Además se han instalado faros frontales de largo

alcance y dos bacas portaequipajes en el techo. En el interior, los viajeros contarán con cocina de gas, nevera, calefacción estacionaria, cama doble tanto en la zona inferior como en la superior, iluminación por LEDs, doble placa solar y aislantes térmicos, entre otros equipamientos